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十 一 ‐~~19卸」99舞寝クラフロ標 親`陸と奉仕の流れを創ろう″

～～～ ヽ 第 33回 例 会 報 告(3/ 2 4 )―

【1991～92年度最終夫人同伴夜間例会】

特別代表 由 井 重 光

司会 SAA海 野 栄 一

☆点   饉     会  長  日 中  費

☆い 'い ツンク  「 奉仕の理想J

ツンリ'  菊 地  敏

☆お客様紹介     会  長  日 中  貿

泣谷 宣 光 (千葉鎌ヶ谷RC)

☆ 会 務 報 告   会 長 日中  費

ネ6月 18日にモンゴルヘ文房具月品を送りま

した。奉仕活動の最終報告を、協同でやつ

て弱きました、国鮮ツC3フチミスト多厚に

会長 幹 事 □ 曙事仕安員長の実木会員の

3名でお伺いして、おltを中し上げて参19

ました。

☆ 幹 事 報 告    幹 事 宮本  誠

キ他クラブ例会変更のおしらせ

東京府中RC

7/郷 (水)一 リトリ納涼夜Fea例会 17:lXl～

3/5(水 )ヽ 通常例会  く商二会議所)

3/12(水 )― 休会

☆ 委 員 会 報 告

★ 出席 委 員 会

(出 席 報 告 〕

ネ最終例会100%を自標にしたんですが、出席

義務者数41名中37名、欠席は 4名 でこさい

ます。残念てした。

※出席免際者 1名

〔先週のメークアッフ〕

き日 文 夫 (三ほRC)

〔欠席応者〕

中山 tB武 、今井 正 司

〔欠席者〕吉原 光 太郎

★親 睦委員会 奥末 障 勝

ニコニコBO X

松原  健

維谷 重 光 (鎌ヶ谷RC)

あまりにも立派なり」会場ですので又参りま

した。よるしく。

宮本  訊  や っとフリー!こなりました。

北村 幸 彦 会 長、幹事、役員の皆様、こ吉

労桟てした。今日はスクラッチ会でほ勝て

きましたので。

総数 出席 M U 欠席 出 席 奉

森昌 4 2 0 4 926陣
回
止

一計
4 2 3 3 1 9 329陣



日中  安  お 世話になりました。

淳守 弘 範 年 度最後の例会を祝して.

伊神  稔  1年 間出席出来ました。次年度

も頑張ります。

小坂 ― ,1 奥 さん欠席ですみません.

酒般 末 勇 今 日の日を楽しみにしておりま

したので。

遠藤 二 郎 今 年度最終例会を祝して。

内藤  安  前 回大変おいしいお芥をいたた

いたので.

吉固 文 夫 今 年度も何とか100踏出席出来ま

したので。

崎倉 工 博 楽 しい 1年 てした。スクラッチ

会も楽しし、

覇地  敏  SAAと も本日限りでさような

ら。皆様めとをよるしく願います。

中U」距一郎 会 長、幹事御吉労様でした。

若林 滋 和 今 日から正式にお世話になl_n志

す 。

吉沢 ラキ安 本 年度の会長及びスタッフの皆

様こくるうさまでした。

海野 栄 ― 由 井特別代表、日中会長、日本

幹事こ吉労様てした。91～92年度最終倒会

なので。

赤尾 未 送 日 中会長、宮本幹事、長いP33こ

吉労様でした。今後共宣しくお願いします。

松原  健  会 長 幹 事その他役員の方々、

5963で した。

佐伯 和 庫 ご くるうさんでした。

憶合 窮 三 日 中会長、宮本幹事さん大変こ

き労俵てした

大熊 将 夫 旨 様、 1年 Fenご言労様でした。

橋□ 洋 三 今 年度最後の例会、会長、幹事、

理事の方々御古労様てした。

橋本 手 夫 会 長、幹事、理事の皆様永い間

卸吉労様てした。

小域 言 員 会 長、幹事、各委員会の方々こ

吉労様でした。

奥日 文 夫 白 井先生、日中会長、宮本幹事、

各委員の方々、こ苦労携てした。新年度雲

員の方々頑張りましょう。

足立f・l二郎 会 長、幹事、理事の皆さん大変

こ吉労様でした。今日は楽しいスクラ ッチ

会でした。

杉trI  説  役 員の皆|ま、一年間仰吉労桟で

した。

萩生日茂夫 会 長始め91年度の役員様仰苦労

様てした。

由井 重 光 最 終例会の盛会を祝して

吉尾書太宮1 分 区ゴルフ大会個人4位 、CN

記怠話担当の方々大変に御吉労様でした

(32回例会ニヨニコ分共)

以上 合 軒 109,000円

☆親 睦委員会 成な 正 博

本Bニ コニコの本年度日標額 21K ttPlを達

成致しました。皆さんのお蔭です。ありがと

うこさいました。

“ 《く 、ヽ 退 任 の 御 挨 拶 ヤママ̀ `へヽへ

91-乾 年度会長  日 中  費

どうも皆さん有難うこさいました。この一

年振り返ってみますと、大変に長くて短い、

そして気ぜわしい日々てした。

2ヶ 年度に墳る由井特別代表のこ指導、幹

事の宮本さん始め、それそれの役職の方々の

熱いこ協力とこ支援にはりまして終事任務を

終りますことを重ねて卸ネし中し上げますも

「窮鑑と客社の ntれを創ろう。Jの クラブロ

標を掲けましてTOAきった本年度は三回目の米

山功労クラブ表彰を夕6め、交換学生野沢麻衣

子さんの派近、□―タリー財団国際親善学生、

副8景 子さんのIt薦、会員の耗増四名、モン

ゴルの子供さん{こ文房具を送る運動、身体障

害者Fo3霞に対する理解と毒r■の為の一連の'3

動などなどは各委員長さんを先頭に会員の皆

様のこ雰力にほllまして、それなりの成果を

見る事が出来ました。特にモンゴル喜社につ

きましては来る囚日ガパナーよll店別表彰が

受けられる事になりました。そしてクラフ奉



くヽヽヽヽくヽべ← 退 任 御 換 拶

9192年度幹事

▼

社としましてはSAA、 現睦、同好会の活健

によりまして都会的な明るいクラフたと他ワ

うブの質語を受けている事は皆様と共に喜び

たいと思います。私は皆さんの活躍に支えら

れ、ひたすら我がクうブの良好なる知名度を

上げるへく努めて参りましたが、次年度は新

しい会長よ19与えられました任務の、B― タ

リー情報、SAAの 手社に微力を尽<し たい

と波意しております。本当にご協力有斑うこ

さいました。

客tこなって列車に乗ってくれるたけはして欲

しいと中し上げました。少々発車が遅れるこ

とがあった19、早くをきすきたり、停草位置

を少々うイン才―バーしたりするかもしれな

いし、サー亡スも悪かったり、良すぎたりす

るかも知れなしヽ でも大事故さえ起こさなじ

れば、列車は動かないより、とにかく動かし

た方が良いと0し 上げた訳てす。この汽車遼

び必ずしもなかなかスピードが出せませんで

したけれども、お陰様て展望列草としては菜

各係のサーピ又が良くているいる 「酒盛Jを

やつてい良くなることが出采ました。しかし

終点近くになって何とが5炭 をくべる役に名

乗りを上げる方が増えてきましてどんどんス

ピートが上がって来ました。特に柱会奉仕奏

員長の小城さんが突然日覚めてくれまして、

お陰で 「手話毒座Jが 発足しましたし、高野

さんに大変頑張って城いて 「社会奉仕に関す

るブロシェワトチーるJも 出来て報告書も由

来上がりそうです。

それtこ国際奉仕委員長の奥木さんと横倉窮

三さんのアイティアのお階で大変な奉仕を実

践することが出来、 「4与別ガパナーいJま で

弱<と 云う快挙をあけることが出来ました。

特にこれについては、アイティアと行動さえ

あれば奉仕は出来る、必ずしも多くの空全は

必要ではないと云うロータリーの奉仕の見本

みたいなことをやって戴いたと思います。

今年はこの程度で終りましたが、来年はこ

の列車もっともっとスピードも上がり、ダイ

ヤも正確tこなることたううと思います。列車

のカラ取りはとりあえず運転手に任せて、皆

がその方向を向いてくれないと (皆がてんで

/ ラヽパラにあっちへ行きたしヽ こつちへ行き

たいと云っては)0-フ が円形になって汽草

こぅこが成立しません。来年いっばいは是非

共 「赤尾列車Jに 全面りに乗りきりたいと思

う訳です。

私は来年け 「出席筆員長」ですので宣しく

お願い致します。最後にこの二年間本当にめ

世話tこなりました 何 とかやつて来られたの

は、皆様の協力と受容のお陰です。特に日中

会長と特別代表には何と云ってよいかわから

ない程δ世話になり、現しくさせて穀ききじ

宮本  誠

旨さん今晩は、今日はさすがに最終例会日

皆さん出席率も良いし、奥様方tこも沢山卸山

席弱きまして、大変うれしい限りです。私も

これてやっと例会でゆっくりと食事が出来る

ようになる訳で楽しみにしております。

私は初年度の活動報告手の中で言わせて戴

いたことは、 「何じる何もない野っ原に新し

く鉄道を取設しながら列車を前tこ進めて行<

様なことなので、まあ、ゆっくりとやるうじ

ゃありませんかJと 中し上げました。最初が

ら立派なレールではないかもしれないけれど、

とりあえず、大陸績断獣道、大平キまで到着

すればあとは何度でも住複してみて、じっく

りと立派なものにして行きましょうよと申し

上げた訳です。営様の■容と卸協力のお皓で

何とか鉄道聞通は致しまして最後にチャータ
ーナイトと云うどでかい開通祝しヽのお祭りを

することが出来E「した。

2年 目、つまり今年の活動報告書の中では、

「とにか<行 動しましょう」と提案させて■t

きErした。鉄道を開通したのでとにか<列 車

を動かして下さしヽ 護かが運転手になって

0車 にIJって、いるいうな役目が必要だがお



た。すけずけと何の遠虐もをく意見を戦わせ

て取き、大変勉強させて戴きました。

その他にはいるいるな方と他では考えられ

ないくらい親しくならせて動きました。

最後にこの二年間私の最も変化した点は、
「時P83に何とが遅刻しないようになったJと

云うことです。日中会長に最初に 「悪いくせ

を直すには良い機会たJと 言われた通りであ

ります。

皆様どうも有り無うこさいました。

☆本年度役員理事退任紹介

〔紹介〕 SAA 海 野 業 一会員

会長  赤 尾 未 進 会 長Iレ?卜 ほ む 第 二

副会長 ま 生日度夫  幹 亭  違 標 二 P8

会計  伊 神  台   理 事  足 立お三日|

理事  新 海源四PB  理 事  吉 日 文 夫

理事  吉 尾書太郎  理 事  吉 沢 'キ景

副幹事 小 島周二PP

■以上の方々に次年度は頑張って戴きます。

皆さんよるしくお願い致します。

韓 特別代表任期満 了換拶 圏圏圏

特別代表  白 井 重 光

主

会長

副会長

理事

tlg事

理事

いるいう感なするようなことをやつて成き

まして石り「tうこざします。これて私連現役

役員理事ここで退仁致します。大変有り難う

こさいました,

★新年度役員理 事紹介

〔紹介〕 会 長 日 中  費
,        ‐

振り返って見ますと一年半は本当に早よう

こさいました。皆さんの新しいクラブガー年

半の間に同じ頃出来たクラフと上べて長靖ら

しいつラフになられ、他のクラブからも嘱望

の的てこさいます。これtまやはり皆様会員一

人一人が自分連のクラフを愛して預lFったこ

と、日中会長の素晴らしいリードと、景子に

納した日本幹事の正しい理解と上手な女房役

でこのワラフもこんなに素B言らしいつラフに

成ったんたろうと思います。又、こ家庭の中

で央方の充分な理解が戴けた賜ではないかと

eっ ております。大変こ苦労が有りまして、

会長、幹事のき労は見ていると涙の出る8今が

ごさいました。きを食いしばって頂張って来

られたと感じております。この性合に,さから

感謝の意を表したいと思います。本当に有り

賢うこさいました。
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宮本  説

戸日 83寿

小競 言 員

高野 範 域

会長 日 中  賃【挨 拶】

三年目は赤尾会長さんでこさいます。赤尾

さんも初年度から副会長としていつも-4Sに

勉整して来られました。充分会員として、い

にせ出来る経験をなさってかられますので安

心です。一年二年にはして多8言らしいクラフ

に成って戴きます様に努力して下さし、

千3を百てるのには一年かかる。末を言てる



のには10年かかる。人間を百てるには 1∞年

かかると云います。でもグリーンクラフでは

5∞口て立派に百うました。私の特別代表と

云う仕事は、会長さん、幹事さん、週報委員

長さん、理事会、そういうものが実際の理解

が旨さんに出来るまで抗くということになっ

ておりますれども、今中し上げました様に、

皆様はもう既に充分にこのことを卒業されて

めると思います。遅き`こ失しましたけれども、

本日いい機会でこさいます。会長、幹事さん

と過去の人にならせて弱きたし＼ そう息って

おります。

たまたま、皆さんのクラブが出来るのにつ

いてこんな大役を抑せつかりまして本当に至

りませんでしたけれども皆さんが一所懸命盛

り上げて穀いて何とかその大役を果たすこと

が出来ました。ガパナーに対しても鼻高々で

こさいます。皆様の3f陰だと思ってJ~ります。

家内共々皆さん!こ大変卸親切にして動きまし

て、新しい方々と知り合いになりまして、こ

んな嬉しいことはこさいません。厚くおネしを

申し上げたいと思います。

皆さんも初めて□―タリアンに成られまし

てこの二年間の経験の中で今迄に無かった新

しい生活が始まったわけてこさいます。私も

今までの60年のアルバムの一冊よりも、 2年

のアルバムの方ガずっとこが多かったような

感じが政します。多分皆さんもそうではなか

ったかと思いますが、□―タリーの生きがた

を勉強致しますと、自分達が生活してい<面

で凄くフラスになることが多こさいます。

もしまた解からないと云う方がいらっしゃ

いましたとしたら、もう一年くらい源張れば

解かるようになるんではないかと思います。

皆さん、 「手を合わせJ、 「力を合わせJ、

多厚のこの地域のために、 1つ 新ししヽ 景晴

らし火を灯せるような、27卸地区でも多摩グ

リーンクラブは素晴らしというクラブに成ら

れるようtこ皆さん一措に力を合わせ努力して

穀ければ大変有難いと思います。

最後に皆さんが明る<、 楽しく格式ある□
―タリーつうブになられますよう期待申し上

lfまして技拶にさせて誠きます。

☆ 次年 度 会 長報 告    赤 尾 本雄

次年度増強重員会の委員長さんは、須駆起

埜会員にお願いしておりましたが、須穣会員

が采年度もしばらくの間休会と云うことが確

定的になりました。本日海野栄一会員に増強

委員会の委員長指名致します。

t F k t X I I H 懇 親
・ パ ー

ァ ィ 中

旬会  SAA委 員長 海 野 栄 ―

【開会挨拶 】 田中 ■

祭

や

夜

こ

前

に

今日の宴会は新しい年度の祝賓会、

と云うふうに受け止めて期きまして、

か!こ歓談をお願い致します。

【乾  杯 】   会 長Iレクト 赤尾 示驚

大変に僣赳ですが、乾好の言頭を取らせて

取きます。先程、会長、幹事から立好を仰渋

拶を頂戴致しましたが約二年F93にわたりまし

て大変御古労されました。お陰様で当クラブ

も親嵯、奉仕にかなりの実績をあげることが

出来ました。なら<2年 足らずのクラブとし

ては政格のクラブてはないかと考えておりま

す。日や会長、日本幹事に卸吉労様でした。

と云うことで蚕を上げたいと思います。

今年度個人別出席発表及び

100k出席者の記念品贈皇

出席昏員長  松 頃  健

赤尾 木 送

橋□ 洋 三

伊神  稔

宮本  誠

日中  費

中山順一
朗

海野 栄 ―

遠藤 二 日B

菊地  敏

小城 章 員

大熊 将 夫

吉日 文 夫

百尾番太郎

(当クラブで 1∞%出 席)



申 記念品 ・感謝状贈皇 薗 困駒

【特別代表に言己念品贈呈】

会長 日 中  tr

次年度会長 赤 尾 宋 Ft

〔夫人間伴在間例会〕

て恒輿准秀岳予?奈サ石れました。)
一     【会報委員会より】

皆さん、一年間ご協力有築うどさいました。

次年度も5き 続き、応阪をお願い致します。

〔1991～92年度会報委員会〕

足立潤二郎   真 日 文 夫

赤鳥 未 姪   津 守 範 協

遠藤 二 郎   橋 0 洋 ニ

〔1的2～93年度会報季員会〕

奥田 文 夫   津 守 範 城

北村 幸 夫   杉 日  誠

佐冶 和 庫   隅   材 道

小島日二郎

〔例会スナップ〕

〔お客様紹介〕

【会長 `幹事に感謝状贈三】

〔田中会長 ご音労襟で した。〕

〔宮本幹事 ご吉労様で した。〕

〔奥様方ご協力感謝申し上げます。〕


